



## PEROTTI CONTINÚA LA AGENDA EN EGIPTO EN BUSCA DE AMPLIAR LAS EXPORTACIONES DE LA PROVINCIA

### Description



Los gobernadores participaron de reuniones con los ministros de Abastecimiento y Comercio Interior, de Agricultura y Reclamación de tierras y con el viceministro de Relaciones Exteriores.

En el marco de la misión institucional de la Región Centro por el norte de África, el gobernador Omar Perotti, participó de reuniones con los ministros de Abastecimiento y Comercio Interior, de Agricultura y Reclamación de tierras y con el viceministro de Relaciones Exteriores. Asimismo, presidió la apertura del encuentro empresarial con la Federación de Cámaras de Comercio de El Cairo, en la cual los representantes santafesinos del sector privado participaron de reuniones bilaterales con sus pares egipcios.

El mandatario mantuvo además un encuentro con miembros del directorio de la Federación de Industrias de Egipto, entidad que nuclea a más de 104.000 empresas industriales del país. Por último,

se concertaron reuniones con las principales agencias regulatorias del país, de las que participaron los sectores representados.

En su evaluación de las reuniones, el Gobernador Omar Perotti valoró “el nivel empresario con contactos de altísimo nivel y de mucho interés para incrementar el comercio entre ambos países que está cercano a los 2 mil millones, y del cual la mitad corresponde a la Región Centro”.

“Tenemos mucha confianza en facilitar un acceso mayor a este mercado, habilitarlo con la provisión de alimentos; nutrirnos, también, de fertilizantes y abonos que es uno de los conceptos incorporados e importados por la Argentina”, sostuvo el primer mandatario.

Con ello, Perotti remarcó que “la misión tiene hasta aquí muy buenos resultados en el sector carne, en el sector lácteo y en el de las maquinarias agrícolas, y las puertas muy abiertas en el sector de la biotecnología: componentes importantes de nuestra delegación con la que Santa Fe ha salido al mundo”.

Durante los encuentros con los Ministros de Abastecimiento y Comercio Interior, responsable de las compras estatales egipcias y particularmente en lo que tiene que ver con alimentos, y de Agricultura y Reclamación de Tierras, del cual dependen organismos técnicos y sanitarios que habilitan establecimientos para poder comercializar con este país, se consensuó la necesidad de avanzar con la conformación de un grupo de trabajo que pueda dar continuidad a los diferentes puntos identificados en la agenda bilateral. Entre estos puntos se encuentran, tecnología agrícola, genética bovina y mejoramiento de variedades genéticas vegetales, farmacia veterinaria, psicultura, abastecimiento y procesamiento de alimentos, maquinaria agrícola para incrementar la productividad, entre otros.

La necesidad de reducir los costos de transporte y logística fue otro de los puntos en agenda, para lo cual el Ministro de Agricultura se comprometió a iniciar un estudio de factibilidad para garantizar una línea marítima a cargo de su compañía de bandera a la Argentina. La cuestión logística también se abordó en la reunión con el Viceministro de Relaciones Exteriores, quien anunció la próxima inauguración de una línea aérea a Brasil, con posibilidad de que pueda llegar también a Argentina.

## **CONOCIMIENTO CIENTÍFICO DE ARGENTINA A EGIPTO**

En virtud de las reuniones y visitas mantenidas, Martín Mariani, de la empresa Bioceres, señaló “participamos de varias reuniones donde pudimos compartir lo que es el desarrollo tecnológico que estamos haciendo desde la provincia, tanto de la biotecnología aplicada al agro como a otras industrias y logramos encuentros que nos abren oportunidades para poder traer conocimiento científico de Argentina a Egipto”.

La delegación visitó también la Smart City Village y sus desarrollos.

## **PARTICIPANTES**

La delegación oficial fue también integrada por el Ministro de Producción, Ciencia y Tecnología, Daniel Costamagna, la Secretaria de Gestión Federal y responsable de Región Centro, Candelaria González del Pino, el Secretario de Comercio exterior, Germán Burcher, y la Secretaria de Cooperación Internacional, Julieta de San Félix.

Por la delegación empresarial santafesina participaron la Cámara de Frigoríficos de Santa Fe, la Asociación de Pequeñas y Medianas Industrias Lácteas, la Cámara de Comercio Exterior de Rafaela, la Asociación de Industriales de Maquinaria Agrícola, la Cámara Argentina de Fabricantes y Proveedores de Equipamientos, Insumos y Servicios para la Cadena Láctea, la Federación Industrial de Santa Fe e integrantes de la Mesa de Biotecnología, IPROByQ y Bioceres.

## **CATEGORY**

1. Economía
2. POLÍTICA
3. PROVINCIALES SANTA FE

## **Category**

1. Economía
2. POLÍTICA
3. PROVINCIALES SANTA FE

## **Date Created**

mayo 2023

## **Author**

administrador